



CÁMARA OFICIAL
DE
COMERCIO É INDUSTRIA

JEREZ DE LA FRONTERA

—o o—

Archivo

LE550/635

30 de Diciembre de 1932.

Excmo. Sr. Presidente de la Diputación Provincial.

S e v i l l a .

Excmo. Señor: Tengo el honor de comunicarle que esta Cámara de mi presidencia en sesión celebrada en el día de ayer acordó coincidiendo en esto con el sentir manifestado por otras Cámaras de Andalucía, abstenerse de concurrir á la Asamblea que se celebrará en Córdoba al objeto de discutir el Proyecto de Estatuto Andaluz, por entender que tal proyecto no habria de representar mejora para los intereses de las clases mercantiles é industriales, único aspecto del problema en que las Cámaras, como organismos oficiales, pueden manifestar su opinión.

Ofrécele el testimonio de su más respetuosa consideración,

El Presidente accidental,